

MUNICIPIOS HOY

► BIENESTAR



Acordes de blues solidario por GranaBIP

El auditorio de Caja Rural acoge esta iniciativa a favor de personas con trastorno de bipolaridad.

T. Abril GRANADA

La música se alía esta tarde con la asociación de Bipolares de Granada, GranaBIP, en un acto benéfico en el que la legendaria Blues Band de Granada se sube al escenario del auditorio de la Caja Rural, para hacer lo que lleva haciendo 30 años: blues, en esta ocasión, a favor de las personas con trastorno bipolar y de sus familias. La cita, solidaria y benéfica, organizada por GranaBIP junto a la Asociación de vecinos Parque Lagos-Parque Tico Medina, y a la que se ha sumado la delegación de Bienestar Social de la Diputación será a las 20:00 horas.

Según los últimos datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el 4,5% de la población tiene este trastorno, unas cifras que ponen de manifiesto la relevancia de esta enfermedad, de la que según afirma la presidenta de honor de la asociación GranaBIP, Marisol Casas, "hay mucho desconocimiento" y puntualiza la situación en que se encuentran las personas que padecen esta patología, que "están marginadas y estigmatizadas". Lo que refleja la necesidad de apoyo que tienen tanto los enfermos como sus familiares. Y parte de este trabajo se desarrolla en la asociación que surgió en 2008. Sin embargo, uno de los prin-

pales problemas que tiene GranaBIP es la falta de subvenciones. Por ello, la ayuda de los vecinos, la colaboración por parte de profesionales y actos como el día son el motor que hace que pueda seguir adelante.

Marisol Casas agradece el apoyo de la Diputación, así como de la Asociación de Vecinos Parque Lagos-Parque Tico Medina y de la Granada Blues Band por colaborar en el concierto solidario.

Por su parte, la diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, ha reconocido el excelente trabajo que desarrolla la asociación GranaBIP para mejorar la calidad de vida de muchas mujeres y hombres de la provincia y

ha destacado la "labor integral pero también de información y sensibilización" que, en torno a la bipolaridad, presta la asociación, dos líneas donde, que a su juicio, "hay que seguir trabajando para concienciar a la población de este trastorno".

La representante institucional, que subraya el papel esencial que tienen los movimientos asociativos en "el desarrollo del Estado del Bienestar", y aboga por abordar de forma conjunta el desarrollo y el progreso de nuestra sociedad. "Estoy convencida de que si afrontamos juntos los problemas comunes, podremos seguir avanzando en materia de integración, de formación y, en

definitiva, de igualdad", señala.

El presidente de la Asociación de Vecinos Parque Lagos-Parque Tico Medina, José Ángel Teruel, subrayó la labor que realiza la asociación de vecinos con otras que trabajan en defensa de colectivos "que no conocemos y de los que intentamos olvidarnos". Es decir, que trabajan en defensa de quienes padecen las llamadas enfermedades raras, que "son un estigma para la sociedad", con las que colabora la organización vecinal que representa.

Con acordes musicales y mucho ritmo esta noche suena música solidaria y para una causa: ayudar a quienes sufren el trastorno de la bipolaridad.

Herramientas para tener una vejez activa

Redacción GRANADA

La provincia de Granada será más vieja dentro de diez años, cuando la media de edad de su población aumente de forma importante. En 2019 tendrá más defunciones que nacimientos y en 2022, la tasa negativa de crecimiento vegetativo invertirá la positiva del año 2016. Ese desequilibrio generacional vendrá producido por un drástico descenso de la natalidad en la provincia, que hacia el año 2022 registrará un 20% de nacimientos menos de los que tuvo en 2010. Estos datos se han expuesto durante la presentación del libro *Envejecimiento activo, un marco político ante la revolución de la longevidad*, acto en el que participaron el presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, el director de la Escuela de Salud Pública de Andalucía, Joan Carles March, y el au-

tor de la publicación, Alex Kalache, que fue director del programa de Salud de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Durante su intervención, el presidente de la Diputación destacó el cambio que se ha producido en la mentalidad de muchas personas mayores que eligen envejecer de manera activa y productiva. Por ello, "la agenda de la Diputación está marcada por las necesidades de su ciudadanía, y con especial atención a las personas mayores, por su salud, bienestar y también por su formación", explicó Entrena, quien señaló que la institución tiene concertadas con los ayuntamientos de la provincia actividades de promoción de la autonomía personal, además de desarrollar programas de participación activa de personas mayores, a través del uso de nuevas tecnologías en más de 100 municipios de la provincia.

El presidente de la Diputación aludió a actuaciones promovidas desde el área de Bienestar Social, que está diseñando un programa de entrenamiento sobre el uso del smartphone, para favorecer el envejecimiento activo a través del uso de nuevas tecnologías en más de 100 municipios de la provincia. El director de la Escuela de Salud Pública de Andalucía subrayaron, además, la posibilidad de establecer líneas de colaboración entre las dos instituciones ligadas a la salud y el bienestar Social. En este sentido, han planteado crear una oficina conjunta entre la Diputación y la Escuela Andaluza de Salud Pública que dé apoyo a los

el director de la Escuela de Salud Pública de Andalucía subrayaron, además, la posibilidad de establecer líneas de colaboración entre las dos instituciones ligadas a la salud y el bienestar Social. En este sentido, han planteado crear una oficina conjunta entre la Diputación y la Escuela Andaluza de Salud Pública que dé apoyo a los

municipios de la provincia para convertirlos en ciudades o pueblos "amigos de los mayores". Además, se proponen trabajar conjuntamente para conseguir que Granada forme parte del Centro en Red del Sur de Europa de los Centros Europeos para la Longevidad, una iniciativa que actualmente cuenta con 19 centros en todo el mundo.



La Diputación y la Escuela de Salud Pública plantean trabajar conjuntamente para conseguir que Granada sea la sede del Centro para la Longevidad del Sur de Europa.